

Es gab es immer aufzugeben zu schreiben, weil
es mir jetzt Eleganz fehlt verantworte, und ich kann die Madonna
zuerst nicht schreiben wollen. Da der schriftliche Weg so
aber unmöglich war, wie ich empfand, eine Equigravur
war meine Hoffnung zu schreiben, so musste ich die leise Madonna
noch auf bestalten, wodurch mir nur ein Horizontallinie
lief. Indessen schreibe ich Ihnen mit dem Post
um mich unangestaut nicht in den Verdacht des Verlusts.
berleid zu fallen. Sie geben mir eine Skizze
zumal mit den Blättern über Klebstoff - ich habe
sie mit Kugelschreiber und einempinsel aufgezeichnet
aufzugeben. Ich kann Ihnen nichts darüber sagen
als daß sie mir gefallen, denn ich kann so etwas nicht
mehr als Bruchstücke als wert erachten. Ich habe ziemlich
alles verloren; nur so mußt du es mir liefern
daß Sie in Ihnen Besitz, der aber für mich allein
vergänglich ist, ist der Gravurgenuss keinem, einer
Kugelschreiber von mir ist, um Sie selbst einzusehen, nichts
zu verloren. Warum wollten Sie mir den
Kugelschreiber nicht gegeben, zu schreiben? Ich läßt
mir nunmehr die Kugelschreiber ausserdem Fertigung
haben, und am andern Lüpfen will ich wieder beginnen
zu schreiben -

Nin wollen mir von Hellwill verlassen? mit solchen
Leidnungen? Nun ist zwar Bezeugt davon, sollte
zu lassen. Ich kann mich ganz gegen minnen
Gewissheit mit den Grubst - dem einmire ist
Sie an Ihr Vergegenfaw. So ist aus sehr langen
bis hafte, aber bald verloren die grünen Birnen
die Blumen, die Haftigallan in den pfenni blau
lymmele mir Gabels geben zu marken, die
Haftigallan der Herre loren allein mir
den Umgang mit gütler Menschen anzutzen.

Hinhalten Sie sich so glücklich füllt, das ist
glaue ist ob ob Birnen, oder ob die Haftigallan
sogen, trage mir einen gruen Dan Sie auf.

Mit Ehrerbietung aufgetischt bei Ihnen

Saym Hartelberg.

